

HISTOIRE DE L'AMÉRIQUE.

LIVRE QUATRIÈME.

VINGT-SIX ans s'étaient écoulés depuis que Colomb avait conduit les Européens dans le Nouveau-Monde, et pendant cet intervalle les Espagnols avaient fait de grands progrès dans l'exploration de ses différentes parties. Ils avaient visité toutes les îles dispersées en groupes sur cette partie de l'Océan qui s'étend entre l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud. Ils avaient navigué le long de la côte orientale du continent depuis la rivière de la Plata jusqu'au fond du golfe du Mexique, et avaient reconnu qu'elle s'étendait sans interruption à travers cette vaste portion du globe. Ils avaient découvert la grande mer du Sud qui ouvrit une nouvelle perspective de ce côté. Ils avaient reconnu en partie les côtes de la Floride, ce qui les conduisit à observer et à suivre le continent dans une direction opposée; et, quoiqu'ils n'eussent pas poussé leurs découvertes plus

Quelles
étaient les
parties de
l'Amérique
déjà con-
nues.